



ATENEO DE MADRID

C/ PRADO, 21
28014 MADRID

Madrid, 28 de mayo de 2020

Estimados consocios y consocias ateneístas,

Ha pasado otro mes sin poder abrir el Ateneo, aunque las gestiones administrativas han seguido realizándose a través de Conserjería y por teletrabajo, y la Junta de Gobierno ha tomado sus decisiones por votación telemática. Lamentamos el fallecimiento de los socios y también de todos los ciudadanos que nos han dejado por la pandemia del covid-19, por ellos se ha puesto un crespón en nuestra fachada en estos días de luto oficial. Durante este tiempo nos hemos puesto en contacto telefónico con muchos socios, mayores de 75 años que no tienen correo electrónico, las conversaciones han sido muy gratificantes, os reiteramos nuestro agradecimiento por vuestra fidelidad y apoyo constante a esta Casa.

El cierre del Ateneo ha supuesto una reducción drástica de nuestros ingresos que afectará también a los próximos meses, es cierto que se han reducido gastos pero éstos en menor medida, y tenemos que añadir el déficit que llevamos de años anteriores. Esta situación nos obliga a solicitar nuevos préstamos y a tomar ciertas medidas de forma inmediata.

Las actividades del Ateneo, están recogidas aunque de forma genérica en la Fase 2, no obstante, están sujetas a los posibles cambios introducidos en los diferentes decretos del Gobierno. El paso de Madrid a esa Fase está previsto para el 8 de junio, para ese día la Junta de Gobierno está preparando todas las acciones necesarias para que la reapertura sea con todas las garantías sanitarias, aún más allá de los mínimos que exijan las indicaciones oficiales, para lo cual se ha adjudicado, previo concurso, a una empresa homologada la desinfección de los edificios que se hará días previos y ha solicitado un Protocolo a la empresa encargada de las gestiones de los riesgos laborales de nuestra casa, para ponerlo en práctica el mismo día de la apertura. Esperamos que ese día 8 de junio podamos abrir nuestros edificios y reanudar las actividades que constan en el Boletín, incluida la Junta General Ordinaria del día 10.

El pasado 14 de mayo ha sido el día de nuestro Bicentenario, se ha publicado en El País un artículo histórico de lo ocurrido en aquellos lejanos años, dentro del acuerdo con PRISA de difusión del Bicentenario. También varios socios han escrito artículos de ilustres ateneístas de nuestra historia que han sido publicados en otros medios y en nuestra web. Os invitamos a todos los socios a participar de forma similar para difundir el Ateneo y nuestro Bicentenario.

El mismo día 14 de mayo, con todo el simbolismo que ello implica, la Junta de Gobierno ha aprobado las normas de los "Amigos del Ateneo de Madrid", contemplado en el programa de actos del Bicentenario, con la finalidad de incorporar a otros ciudadanos madrileños, de otras provincias y del extranjero a las actividades de nuestra casa. Destacamos en particular el apartado para niños menores de 16 años y os invitamos a inscribir a vuestros hijos y nietos.

En la última reunión celebrada con la empresa y técnicos encargados de la rehabilitación de nuestros edificios, nos han indicado que en la primera quincena de junio estarán finalizados los trabajos en la escalera principal, la escalera de la Biblioteca, la Galería de Retratos, la Cacharrería, el despacho de Azaña y la Sala de Conferencias, que podremos disponer cuando el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, antiguo Ministerio de Fomento, proceda a su recepción y por lo tanto a la entrega de esos espacios al Ateneo, esperamos que sea en el mismo mes de junio. A partir de esta semana las obras se centran principalmente en las tres últimas plantas del edificio de Santa Catalina y no estarán disponibles hasta el mes de octubre.

La Junta de Gobierno espera que todos los socios, empleados y familiares se encuentren bien, y solicita vuestra colaboración para nuestro objetivo inmediato, la celebración del Bicentenario.

Un cordial saludo

Juan Armindo Hernández-Montero. Presidente